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Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
ÖVP 

 
GR.in Martina Kaufmann 
  

 
Verbund Jugendnetzkarte nach dem Beispiel der 
Bundesländer Wien/Niederösterreich/Burgenland 
 
Befürwortest du die Einführung eines Jugendtickets in der 
Steiermark und somit auch für Graz und nimmst du die dafür 
notwendigen Gespräche mit dem zuständigen Landesrat Dr. 
Gerhard Kurzmann auf, damit in Verhandlungen mit dem 
Familienministerium und dem Land Steiermark die Einführung 
eines steirischen Top-Jugend-Tickets ermöglicht wird? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
KPÖ 

 
GR. Robert Krotzer 

 
Fortsetzung des Mobilitätsschecks 
 
Wird der Mobilitätsscheck in der bisherigen Form weiter 
angeboten? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
3 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Vergabe der Wohnungssanierungen 
 
Entspricht es den Tatsachen, dass – wie in einem Medium 
nachzulesen war – „ein einziger Generalunternehmer so gut 
wie alle Sanierungsarbeiten“ im Bereich der städtischen 
Wohnungen abräumt, wodurch für die Stadt und die 
BewohnerInnen erhebliche Mehrkosten entstehen? 

 
StR.in Elke Kahr 



 
4 

 
FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Überprüfung der Anspruchsvoraussetzungen bei 
Gemeindewohnungen 
 
Gibt es einen entsprechenden Erhebungsdienst, welcher 
regelmäßig überprüft, ob alle Mieter von Grazer 
Gemeindewohnungen – unter besonderer Berücksichtigung 
langjähriger Mietverhältnisse – einen Wohnbedarf im Sinne der 
Voraussetzungen gemäß der Vergaberichtlinien der Stadt Graz 
erfüllen? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Jakoministraße – Gleissanierung und Oberflächengestaltung: 
Einbindung und Beteiligung der Betroffenen (AnrainerInnen 
und Wirtschaftstreibende) 
 
Wird es bei der Neugestaltung der Jakoministraße im Zuge der 
Gleissanierung Beteiligungsmöglichkeiten geben, die 
sicherstellen, dass die von Interessierten und Engagierten 
vorliegenden Ideen ausreichend diskutiert und allfällig in die 
Umsetzung einfließen können und wenn ja, in welcher Form 
und in welchem zeitlichen Abstand vor Beginn der Bauarbeiten 
im Sommer ist diese Einbindung von AnrainerInnen und 
Wirtschaftstreibenden geplant? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler 

 
Fairtrade 
 
Gibt es seither eine Evaluierung dieses Prozesses und wie sieht 
die Bilanz aus? 
 
 

 
StR.in Lisa Rücker 



 
7 

 
KPÖ 

 
GR.in Martina Thomüller 

 
Umsetzung des neuen Hundeabgabengesetzes 
 
Welche Maßnahmen treffen Sie, um zu gewährleisten, dass 
ausreichend Kurse abgehalten werden können? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meixner 

 
Ausreichend Personal für die Durchführung der Grazer 
Baumschutzverordnung 
 
Sind Sie bereit, die notwendigen Maßnahmen zu setzen, um die 
personellen Ressourcen für einen funktionierenden Grazer 
Baumschutz sicherzustellen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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ÖVP 

 
GR. Mag. Gerhard Spath 

 
Vorwürfe gegen das städtische Wohnungsamt 
 
Kannst du dem Gemeinderat darüber Aufklärung geben, ob 
diese Vorwürfe berechtigt sind? 

 
StR.in Elke Kahr 

 
10 

 
Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Ausschreibungsverfahren bei der Instandhaltung von 
städtischen Wohnungen 
 
Wie wurden in den letzten drei Jahren die Ausschreibungen für 
Leistungen im Zusammenhang mit der Instandhaltung 
städtischer Wohnungen gestaltet (Art des 
Ausschreibungsverfahrens, Ausschreibung Generalunter-
nehmer – Einzelleistungen, Direktvergaben, Auftragsumfang)? 

 
StR.in Elke Kahr 
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